



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. des Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 29. November 2019

Sitzung des BA10 am 16.12.2019

Antrag der Fraktion Grüne/ödp zum Thema „Amphionpark und Kapuzinerhölzl“
baldmöglichst bei der Toilettenoffensive berücksichtigen

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten im Rahmen der Toilettenoffensive der Stadt München
den Amphionpark und das Kapuzinerhölzl baldmöglichst zu berücksichtigen.

Begründung:

Wie in der SZ vom 21.11.2019 zu lesen war, soll „in den kommenden Jahren die Zahl der
öffentlichen Sanitäreinrichtungen deutlich erhöht werden.“ Im neugestalteten Amphionpark
halten sich fast bei jedem Wetter zahlreiche Menschen auf und nutzen die vielen
Möglichkeiten die dieser Park bietet. Ein öffentliches WC würde die Aufenthaltsqualität
sehr erhöhen. Dieser Wunsch wurde in den vergangenen Jahren immer wieder von
zahlreichen Bürgern und auch dem Bezirksausschuss genannt. Im Rahmen der
Toilettenoffensive wäre es möglich, diesen Wunsch zu realisieren.

Zudem bitten wir, das Kapuzinerhölzl in diesem Programm zu berücksichtigen, da auch
dieses eine frequentierte Grünfläche ist und eine öffentliche Toilette die Aufenthaltsqualität
weiter verbessern würde.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Veronika Kahl

Christine Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky